Ausstellung «Kunst macht Schule» 2024

Endlich ist es so weit! Die Ausstellung «Kunst macht Schule» öffnet am 23. März 2024 im Kirchhoferhaus beim Kunstmuseum St.Gallen ihre Türen. Es wurde skizziert, gemalt, modelliert, diskutiert, sortiert, geordnet, experimentiert, geplant und vieles mehr. Die Kunstwerke der Schülerinnen und Schüler werden in den besonderen Räumlichkeiten des Kirchhoferhauses in Szene gesetzt. Die Kinder und Jugendlichen fiebern schon auf die Vernissage hin und es wird bereits rege über den Anlass und ein passendes Outfit diskutiert.

→ Dauer

Die Ausstellung dauert vom 23. März bis 14. April 2024 und ist Mittwoch bis Samstag, 14.00 bis 17.00 Uhr, sowie am Sonntag, 10.00 bis 17.00 Uhr, geöffnet.

→ Anmeldung

«Kunst macht Schule» kann auf Anmeldung auch ausserhalb der Öffnungszeiten mit Schulklassen besucht werden.

→ Informationen

Weitere Infos zum Projekt finden Sie unter www.lgsg.ch > Archiv Verbandsaktivitäten DLG > Kunst macht Schule

Webinar «Klimaschutz macht Schule»

Gemeinsam mit ihren Schülerinnen und Schülern und dem Projektpartner MYBLUEPLANET transformieren sich Schweizer Bildungsstätten zur «Klimaschule». Ein Webinar am 20. März 2024 gibt Aufschluss über das Bildungs- und Klimaschutzprogramm und beantwortet die wichtigsten Fragen für Schulleitung, Lehrpersonen oder andere Interessierte – ein vierjähriger Weg, der Bildung für nachhaltige Entwicklung in Erlebnisse packt und langfristig den ökologischen Fussabdruck der Schule senkt. Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein sind Kernthemen im öffentlichen Diskurs der heutigen Gesellschaft. Damit sie langfristig und systematisch in



die Schulstrukturen finden, braucht es eine Transformation im Bildungs- und Infrastrukturbereich. Die Organisation MYBLUEPLANET verbindet diese Anliegen in einem vierjährigen Programm und begleitet Schulen auf dem Weg zur Klimaschule. Dabei verfolgt sie einen erlebnis- und handlungsorientierten Bildungsansatz und sieht die Umsetzung als Gemeinschaftsprojekt.

Doch was darf darunter verstanden werden? Das Gymnasium Friedberg in Gossau (SG) ist bereits seit knapp einem Jahr Teil des Programms und hat schon zahlreiche wirkungsvolle Projekte in allen drei Dimensionen der Nachhaltigkeit umsetzen können. So engagierten sich letzten September Schülerinnen und Schüler von insgesamt acht Klassen des Gymnasiums bei der Montage einer Solaranlage.

Sie wollen mehr über das Programm Klimaschule erfahren? MYBLUEPLANET stellt an einem Webinar das Konzept vor und beantwortet alle Fragen von den Kosten bis hin zum prognostizierten Zusatzaufwand der Lehrpersonen. Mit dabei sind ein Repräsentant einer teilnehmenden Schule sowie eine Schülerin oder ein Schüler, die über ihre bisherigen Erfahrungen und Erlebnisse im Programm berichten.

→ Datum

Mittwoch, 20. März 2024, von 16.30 bis 17.30 Uhr

> Weitere Informationen und Anmeldung

www.klimaschule.ch , News , Webinar Klimaschutz macht Schule

→ Kontakt

Nikolaj Kurth, nikolaj.kurth@myblueplanet.ch

Verschiedenes Schulblatt 1/2024 **45**